

## **Delegación de Unillanos viaja a Estados Unidos para realizar acuerdo de cooperación internacional**

- La misión está coordinada desde el Centro de Innovación Educativa Regional CIER Oriente

**Villavicencio, mayo 13 de 2014.** Una comisión encabezada por el Rector de la Universidad de los Llanos, el Vicerrector Académico e integrantes del Centro de Innovación Educativa Regional CIER Oriente, estará durante 15 días en los Estados Unidos realizando una visita de cooperación internacional, con el fin de establecer alianzas que permitan nutrir los procesos de enseñanza direccionados a la innovación.

Durante su estadía, el equipo académico de Unillanos conocerá las estrategias y planes de estudio que maneja la Universidad de Texas en San Antonio y la Universidad de California en San Diego y en Berkeley, esta última considerada una de las 10 instituciones de educación superior más importantes del mundo. Además, de conocer procesos de aprendizaje en lugares de alto conflicto social que han superado esta adversidad a través de la educación.

Uno de los componentes en el que se centrará la delegación, es un sistema de aprendizaje denominado “Clases Mágicas” una metodología de enseñanza que involucra no solamente al estudiante sino a la comunidad que lo rodea, permitiendo mejorar los indicadores que afectan el nivel académico de los alumnos como son el matoneo, la deserción y el bajo rendimiento.

El acuerdo de cooperación que se firmará entre las Universidades de los Llanos y de California, le permitirá a Colombia contar con la única institución perteneciente a la Red UClinks (Red mundial de procesos de enseñanza innovadora), y de esta manera conformar el nodo de “Clases Mágicas” para Latinoamérica. Nodos que actualmente solo hacen presencia en Norteamérica, Europa y Centroamérica.

Por su parte el Vicerrector Académico de Unillanos Eduardo Castillo, indicó que otro de los objetivos es concretar el intercambio estudiantil bilateral, donde estadounidenses impartan el idioma inglés a los estudiantes unillanistas y se pueda establecer un cruce de conocimientos en ambas instituciones.





## **Definidos los grupos de investigación y los investigadores de Unillanos reconocidos por Colciencias**

Como resultado de la convocatoria de Colciencias para la medición del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (SNCT&I) del país, el resultado para Unillanos es el reconocimiento de 22 grupos de investigación y 24 investigadores.

En categoría A1, máxima en el escalafón, mantiene su posición el grupo de Investigación sobre Reproducción y Toxicología de Organismos Acuáticos, en las siguientes A y B, tienen lugar 4 grupos y en los niveles C y D se clasificaron siete y cinco grupos respectivamente. Por su parte la entidad evaluadora otorgó reconocimiento para cinco grupos más.

La clasificación, representa un elemento a favor para la participación en convocatorias para categorías específicas de capacitación y financiación realizadas por Colciencias.

En Colombia se postularon 219.482 profesionales con fines de clasificación individual en la categoría Junior, Asociado o Sénior; de los cuales 24 son docentes investigadores de Unillanos.

Dieciocho de los docentes de la institución llanera, fueron clasificados en la categoría Junior, cinco como Asociados y uno en la máxima categoría: Sénior.

Pablo Emilio Cruz Casallas, director general de investigaciones de Unillanos, recalcó que el cambio en el modelo reincidió en la disminución de los grupos de investigación reconocidos en todo el país. El Meta contaba con 63 grupos y con los resultados finales entregados en abril, quedaron 46.

